
６月２５日 生徒集会  
今回の生徒集会は、生徒会役員が、Ⅱ期の成果と課題、行

事の振り返り、合唱祭の内容等について話しました。合唱祭

については、文化委員長が、初めて合唱祭に臨む１年生の生

徒が理解できるように、具体的に語りました。これから、合

唱曲の選定が始まり、９月にはパート練習に入ります。合唱

に取り組むことを通して、学級を高め、充実感を味わうこと

ができるように期待します。 

 

 

  

 

 


